

Store sealed in a cool dry area. Use only if safety seal is intact.
Conserver le produit scellé dans un endroit frais et sec. Utiliser ce produit uniquement si le sceau de sécurité est intact.

Recommended Use: Used in Herbal Medicine as an adaptogen to help increase energy and resistance to stress.

Recommended Dose: Adults: Take 1 capsule daily, with or between meals, or as recommended by a healthcare practitioner.

Usage recommandé : Utilisé en phytothérapie comme adaptogène pour aider à accroître l'énergie et la résistance au stress.

Dose recommandée : Adultes : Prendre 1 capsule par jour avec ou entre les repas, ou tel que recommandé par un professionnel de la santé.

Contents may not fill package in order to accommodate required labeling. Please rely on stated quantity.

Il est possible que le contenu ne puisse pas remplir le paquet afin de tenir compte de l'espace requis pour l'étiquetage. Fiez-vous à la quantité indiquée.

Pure Encapsulations, LLC
Richmond Hill, ON L4S 0J7
pureencapsulations.ca

ASH1C v1



Ashwagandha

NPN 80067334
Non-GMO & Hypoallergenic
Sans OGM et Hypoallergénique

120 CAPSULES



Medicinal Ingredients (per capsule):

Ashwagandha (*Withania somnifera*)

Root Extract 500 mg
(10:1, 5 g dried equivalent;
standardized to contain 2.5% withanolides)

Ingrédients médicinaux (par capsule) :

Extrait de racine d'ashwagandha

(*Withania somnifera*)
(10:1, 5 g équivalent en poids sec;
normalisé pour contenir 2,5 % de withanolides)

Non-Medicinal Ingredients: Hypoallergenic plant cellulose, vegetarian capsule (hypromellose, water).

Ingrédients non médicinaux : Cellulose de plante hypoallergénique, capsule végétarienne (hypromellose, eau).

Warning: Consult a healthcare practitioner prior to use if you are pregnant or breastfeeding. Avoid taking with alcohol or products that cause drowsiness. Some people may experience drowsiness. Exercise caution if operating heavy machinery, driving a motor vehicle or involved in activities requiring mental alertness. **Keep out of the reach of children.**

Avertissement : Consulter un professionnel de la santé avant d'en faire l'usage si vous êtes enceinte ou si vous allaitez. Éviter de consommer de l'alcool ou tout autre produit pouvant causer de la somnolence. Certaines personnes pourraient éprouver de la somnolence. Faire preuve de prudence si vous conduisez de la machinerie lourde ou tout autre véhicule motorisé, ou si vous devez entreprendre des activités qui requièrent de la vigilance. **Garder hors de la portée des enfants.**

Certified Gluten-Free by the Gluten-Free Certification Organization, www.gluten.org
Certifié Sans Gluten par le sans gluten Organisme de certification, www.gluten.org